

ニュース いちしNEWS

一志総合支所
地域振興課 発行
電話:293-3000
FAX:293-5544
令和5年12月16日
第60号

今年も満開のコスモス！

とことめの里一志南側の畑に、今年も「平田地区秋桜管理組合」が管理するコスモスが咲きました。

今年は夏のヒマワリの作付けはありませんでしたが、10月上旬に咲き始めたコスモスは大きく成長し、10月下旬から11月中旬まで満開の花が楽しめました。

今年も好例の大小2種類の「ピンク色のドア」や、アニメキャラクターの顔出しパネル等が設置され、人気の撮影スポットになっていました。

また、10月29日には移動販売車や出店による農産物などの販売があり、多くの方が来場されました。



『歴史ウォーク』が開催されました

10月24日(火)、一志町歴史語り部の会主催で、「第23回歴史ウォーク～高岡山周辺の利水の歴史を訪ねる～」が開催され、市内外から47人が参加しました。

とことめの里一志からスタートし、高岡山頂上・高野井頭首工・三重県企業庁高野浄水場などを、5kmほどの行程を約3時間かけてウォーキングを楽しみました。



今年も渡り蝶の「アサギマダラ」飛来！

10月7日、渡り蝶として有名なアサギマダラの飛来が確認されました。

今年も波瀬下之世古自治会が管理する「里の丘広場」に、フジバカマの畠や来訪者駐車場を整備しました。市外からも訪れる多くの方たちは、優雅に舞うアサギマダラの姿をカメラやスマートフォンで撮影するなど、思い思いに楽しんでいました。

来年もまた飛んできてくれると嬉しいですね。



第40回川合文化会館文化祭

10月28日(土)、川合文化会館文化祭が開催されました。

俳句、生け花、絵手紙、書道講座などの作品展示や、一志東小学校児童の人権標語などの掲示のほか、和室での茶道体験、ホールでの着物着付講座ファッションショーや大正琴講座の発表、川合保育園と大正琴講座とのコラボで手話と歌の発表、歌謡クラブの歌の披露があり、大勢の人でぎわいました。

また、午後からは、上方落語家の桂七福さんを講師に招き、「お笑い人権講座～笑いの中の気付きと学び～」の演題で人権講演会が開催されました。



一志町歴史語り部の会設立20周年記念事業

史跡案内 ~津市一志町内神社巡り~

一志町歴史語り部の会は、令和6年1月に設立20周年を迎えます。その記念事業のひとつとして、マイクロバスでの史跡案内「一志町内神社めぐり」を開催します。

本案内は、町内4地区の代表的な神社について、縁起や地元との繋がりを氏子代表及び宮司より紹介していただきます。

つきましては、下記のとおりご案内しますので、ご参加ください。



記

実施日：令和6年3月2日（土）

集合場所：一志総合支所

受付時間：午前8時00分～午前8時20分

コース：一志総合支所 午前8時30分からビデオ鑑賞後、午前9時00分出発

⇒ 波氏神社 ⇒ 大井神社 ⇒ 高岡神社 ⇒ 波多神社

⇒ 一志総合支所 午前12時頃到着

* 雨天決行（荒天中止）

* 一志町歴史語り部の会が案内します。

募集定員：40人（先着順）

参加費用：無料

申込先：一志総合支所地域振興課 電話 059-293-3000

申込期間：令和6年2月1日（木）～令和6年2月20日（火）※定員数にて締め切り

主催：一志町歴史語り部の会、津市

波氏神社

大井神社

高岡神社

波多神社（八太）



一志学園高等学校で防災学習会

10月19日(木)、一志学園高等学校において、防災学習会が開催され、同校の教員や生徒が参加しました。

今回の学習会は、一志学園高等学校のある旧大井小学校は指定避難所の一つであり、もし災害が発生し避難所が開設された時に、生徒が何か手助けができるようになりたいという思いから実現しました。

参加した生徒たちは、3班に分かれて説明を聞きながら、段ボールベッドの組み立てに取り組み、その後避難情報などを学習しました。

本学習会を担当した市職員からは「災害が起こったら行政（市・県・国）はもちろん動きますが、みなさんお一人お一人にすぐに何かできるとは限りません。まずはみなさんご自身が安全なところで身を守り、準備したもので生き延びることが大事なことです。」と話があり、参加者は真剣に聞き入っていました。



段ボールベッドの組み立て



年末年始も気をつけましょう！

今年も残りわずかとなりました。

年末に向け、人や車の動きが活発になり、これに伴い交通事故の発生が増加する傾向にあります。一人一人が交通ルールの順守と正しい交通マナーを実践しましょう。

また、先日は一志町内でも火災が発生しました。この時季は空気が乾燥し、暖房器具や火気を使用する機会が増えることから、火災の発生が増える恐れがあります。火気の取り扱いには十分注意しましょう。